

On m'a quelquefois posé la question: pourquoi une dominicaine fabrique-t-elle des chapelets 6 dizaines? Comme chacun sait, le chapelet dominicain comporte 5 dizaines, c'est-à-dire un tiers du rosaire. La tradition ne dit-elle pas que la Vierge Marie a donné le rosaire à saint Dominique? C'est ce qui est représenté sur le tympan de la basilique du Rosaire à Lourdes.



La raison est simple: une dominicaine qui habite Lourdes ne peut pas ne pas aimer Bernadette ! Or elle priait avec un chapelet 6 dizaines, le chapelet des Pyrénées avec lequel on priait depuis le pays basque jusqu'en Andorre, en passant par le Béarn, la Bigorre et l'Ariège.

Prier avec un chapelet 6 dizaines rappelle que nous devons prier pour les défunts. Il est bien de faire dire des messes pour eux, d'aller sur les tombes le 2 novembre. Mais il y a une prière belle et toute simple qui nous rappelle qu'ils ont besoin de nos prières: la sixième dizaine du chapelet 6 dizaines.

Alors pourquoi ne pas avoir un chapelet 6 dizaines qui nous rappelle notre devoir de prier pour les défunts, pour ceux que nous aimons, et les autres? Nous prions facilement le chapelet à des intentions particulières: il suffit d'écouter le chapelet qui est dit quotidiennement à la grotte. Mais les âmes du purgatoire aussi ont besoin de la prière de l'Eglise. Nous pouvons le faire quotidiennement, en communion avec Bernadette, chaque fois que nous récitons le chapelet avec un chapelet 6 dizaines.